

Cuba participa en 75 Asamblea Mundial de la Salud



Asamblea Mundial de la Salud. Foto: Twitter/ @japortalmiranda.

La Habana, 22 may (RHC) Cuba participa este domingo en la 75 Asamblea Mundial de la Salud en Ginebra, Suiza, la primera que se realiza de forma presencial tras el inicio de la pandemia provocada por la covid-19.

En su cuenta en Twitter, el ministro cubano del sector, José Angel Portal Miranda, destacó en hacer de este escenario un espacio para unir voluntades en pos de la vida.

Subrayó que Cuba asiste a la Asamblea para compartir experiencias, estrechar lazos de cooperación y ratificar su compromiso con la salud y la paz de los pueblos.

Portal Miranda intervino hace dos días en la reunión de ministros de Salud del Movimiento de Países No Alineados (MNOAL) celebrado en formato virtual en Ginebra.

En ese encuentro destacó la urgencia de crear sistemas sanitarios resilientes y basados en la atención primaria de salud.

El ministro de Salud Pública de Cuba refirió también que el modo más eficaz de enfrentar este inmenso reto y mantener el compromiso de no dejar a nadie atrás, es complementarnos, compartir lo que

tenemos, apoyarnos mutuamente y aprender de experiencias exitosas. (Fuente: [Cubadebate](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/288518-cuba-participa-en-75-asamblea-mundial-de-la-salud>



Radio Habana Cuba